

PUCARÁ: REFUERZAN EL CONTROL SANITARIO EN CARRETERA FERNANDO BELAUNDE TERRY

Jaén, 01 de mayo del 2020

Con la finalidad de realizar un control sanitario más exhaustivo y permanente a las personas que ingresan a la ciudad de Pucará, hoy a partir de las 8:00am se reinició el trabajo en la garita de control de la carretera Fernando Belaunde Terry.

Esta labor conjunta entre el Centro de Salud de Pucará, Municipalidad de Pucará, Policía Nacional, Ejército Peruano y las Rondas Campesinas busca asegurar el control las 24 horas del día, para identificar y evaluar a las personas que arriban hasta este distrito y determinar su cuarentena o aislamiento de ser el caso.

Se pide a los moradores del distrito de Pucará ayudar a vigilar el ingreso de personas de otras regiones a la ciudad, Lima, Lambayeque, Piura, entre otras, llamando al celular 993891158 (Centro de Salud Pucará). Instamos a la NO VIOLENCIA con las personas que ingresan a nuestro distrito y llamamos al respeto y la tolerancia.

"Todos Juntos Contra el COVID-19".

